



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

El Sol de Mazatlán

18/04/2022

LEGISLATIVO



## Arranca entre consignas la sesión de la Cámara de Diputados para discutir la reforma eléctrica

Con gritos de: ¡quieren llorar, quieren llorar!, de panistas a morenistas, y ¡quieren robar, quieren robar!, de morenistas a panistas, dio inicio a la sesión de este domingo para discutir la sesión para la Reforma Eléctrica.

La sesión inició a las 10:50 horas cuando el presidente Sergio Gutiérrez, llamó tomar el número de asistentes, que en ese momento era de 488 diputados, mismos que desde sus curules encaraban a sus adversarios, sin escuchar que ya había iniciado la sesión.

<https://www.elsoldemazatlan.com.mx/mexico/politica/diputados-arrancan-discusion-de-la-reforma-electrica-entre-intercambios-de-consignas-8152247.html>